

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE GRANADA APOYA EL CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL EN LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

18/11/2009 - Redacción

Antonio Martínez Caler, presidente de la Diputación Provincial de Granada, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, han suscrito en la mañana del miércoles, 18 de noviembre, un acuerdo de compromiso con la agrupación estratégica CEI-GRANADA, impulsando una serie de actuaciones en Docencia, Investigación, Innovación y Empleo.

La Diputación Provincial de Granada se compromete con la agrupación CEI Granada, impulsando una serie de actuaciones, tales como:

- DOCENCIA:** La Diputación de Granada se compromete a:
- Abrir sus acciones formativas a la comunidad universitaria hasta un porcentaje de 20% de sus plazas.
 - Organizar acciones formativas conjuntamente con la Universidad de Granada destinadas tanto para la comunidad universitaria como para el personal que presta sus servicios en las administraciones locales de la provincia.
 - Poner a disposición de la Universidad de Granada a su personal más cualificado para que participe como docente en programas formativos.
 - Mantener el compromiso de la Diputación con la Universidad para que becarios o alumnos en prácticas realicen las tareas correspondientes a su beca o sus prácticas en la institución provincial.
 - Compartir experiencias en teleformación.

INVESTIGACIÓN:

- Cooperación en el Observatorio Territorial de Estudios y Análisis para la evaluación de las políticas públicas, de planes de desarrollo local y estudios prospectivos de empleo y sectores productivos.

- Mantenimiento del Convenio de colaboración entre la Diputación provincial de Granada y la Universidad de Granada para el desarrollo, promoción y la financiación del mantenimiento del Centro de análisis y documentación política y electoral de Andalucía con una aportación que no será inferior a 60.000 euros anuales.

INNOVACIÓN:

- Colaboración para la implantación de actuaciones tecnológicas y sostenibles en polígonos empresariales.
- Proyectos de transferencia de la oferta I+D+i universitaria.
- Cooperación en los proyectos y ayudas I+D+i.

EMPLEO:

- Puesta a disposición de la Universidad de la Oficina de Proyectos Europeos de la Diputación para la creación, evaluación y seguimiento de proyectos generadores de empleo.

Comentarios Envía la noticia a un amigo Imprimir

S a l o b r e Ñ a e n t i t u l a r e s



LO MÁS LEÍDO

1. LA GUARDIA CIVIL DETIENE A SEIS CHICAS POR ROBAR LA TARJETA DE CRÉDITO Y EL DNI A LA ABUELA Y REALIZAR COMPRAS CON ELLA.
2. CARBONERO PRESENTA A LOS DELEGADOS DE CCOO LAS PROPUESTAS DEL SINDICATO PARA SALIR DE LA CRISIS .
3. GRUPOS EMBLEMÁTICOS DE LA ALPUJARRA Y GRANADA INAUGURAN EL I CASTAÑA ROCK DE YEGEN.
4. LA GUARDIA CIVIL DETIENE A DOS MUJERES POR PRACTICAR LA MENDICIDAD VALIÉNDOSE DE UNA NIÑA DE DOS AÑOS..
5. EL CB GRANADA Y CAJA RURAL RUBRICAN LOS ACUERDOS DE COLABORACIÓN PARA LA PRESENTE TEMPORADA.

Editorial



Editorial
NACÍ DEL AZUL.

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARÁNGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOÍAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
LA DEFENSA DEL DEFENSOR INDEFENDIBLE.

Publicidad